



Communiqué de presse SNES-FSU :

Bac 2021 rien n'est réglé à quelques jours du début des épreuves !

Fidèle à lui-même, Jean-Michel Blanquer a refusé pendant des mois d'ouvrir le dossier des examens et d'entendre les alertes de la profession, puis a annoncé, dans l'urgence et sans mener une réelle concertation, ses décisions. Comme l'an dernier, impréparation, déni de réalité, obstination d'un ministre à n'écouter que lui-même conduisent toute la communauté scolaire dans l'impasse.

Après une année éprouvante pour l'ensemble de la communauté éducative, le SNES-FSU dénonce des conditions de préparation inégales d'un établissement à l'autre, la surcharge de travail des enseignants notamment de philosophie et de lettres, des convocations très tardives (non parvenues ce jour pour la majorité des correcteurs et jurys d'oraux), l'absence de cadrage du Grand Oral pour lequel des injonctions contradictoires ne cessent de s'empiler.

Autre signe de la désorganisation qui règne, les lycéens doivent cette année imprimer eux-mêmes leurs convocations dont ils sont informés par mél...

La responsabilité du Ministre Blanquer est clairement engagée en raison notamment de son obstination coupable à faire primer les enjeux politiques sur les questions pédagogiques.